

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Dezember 2023

Ortsjugendkonferenz in Karlsruhe: Junges Ein- und Mitmischen

Turnusgemäß kommen junge interessierte EVG-Mitglieder zusammen, um zu diskutieren, abzustimmen und zu wählen. Damit legen sie fest, wie die Ortsjugendleitung in den kommenden Jahren politisch und gesellschaftlich aufgestellt sein wird. Die Rede ist von der Ortsjugendkonferenz der EVG in Karlsruhe. Bei der Konferenz soll der Austausch zu den Themen der jungen Menschen stattfinden.



Viele junge Mitglieder haben an der Versammlung Ende November im Brauhaus „Kühler Krug“ teilgenommen. Mit dabei Kurt Amberger, Landesverbandsvorsitzender der EVG in Baden-Württemberg und Fabian Pangsy, Vertreter der Geschäftsstelle der EVG in Karlsruhe. Beide bieten die beste Unterstützung für die verschiedenen Anliegen, die auf den Weg gebracht werden sollen.

12 Mitglieder sind in die Ortsjugendleitung gewählt worden. Ramona Sturm hat sich zusammen mit Lucas Zerull jeweils bereit erklärt, den Vorsitz (eine Doppelspitze) zu übernehmen. Es ging bei der Konferenz darum, wie die EVG in Karlsruhe für junge Mitglieder sichtbarer gemacht und Ideen verwirklicht werden können.